
2022 年度（令和 4 年）第二回教育課程編成委員会 議事録 

日 時 2023 年 3 月 13 日（月）14：00～ 

場 所 旭美容専門学校 3 号館 

出 席 委 員 株式会社ぷらいむ シニアマネージャー 伊藤元 委員 

有限会社ラボ・ビューティ取締役 佐々木昌美 委員 

株式会社ブランシェ取締役  清水克真 委員 

Nail&cosmeticTOBIOKA オーナーネイリスト 前田佳苗 委員 

旭美容専門学校 校長 長谷川雅敏 

旭美容専門学校 教務部長・美容科学科長 河村久美（司会） 

旭美容専門学校 トータルエステティック科長 豊田そのみ 

オブザーバー 株式会社ぷらいむグループ代表 岩崎哲司 様 

Hair shop OZ オーナー 小林裕也 様 

書 記 旭美容専門学校 事務 駒倉美佳 

議事次第 

1． 開会

教務部長河村から開会の挨拶がなされた。司会者となり配布資料の確認をした。

2． 学校長挨拶 

校長長谷川雅敏より挨拶がなされた。令和 5 年 3 月 6 日 78 名の学生が卒業した。 

教育課程編成委員会の進め方 

教務部長河村が議長（委員長）を務める旨説明。 

3. 議事

一、美容科、トータルエステティック科の教育課程について 

1） 前回教育編成委員会以降の取り組みについて

・トータルエステティック科の取り組みについて

①前回頂いた意見➡好きなことを徹底して学ばせる、スキルを伸ばす教育

エステ専攻はエステ専攻をネイル専攻はネイル専攻としてスチューデントサロンを分けて実施

②スチューデントサロンの店長制➡学生が学生をまとめてサロンを運営

自分たちで選んだ商材で自分たちの考えたメニューを販売

シフト制、指名制を導入し、売上目標を自ら設定、店販商品を売り上げるためには化粧品検定を



受検し、販売するための知識とスキルを身につけ集客、売上共にアップを実現させた 

  お客様アンケートを Googleフォームにて実施、すぐにわかり易くお客様の声を知ることができた 

  アンケート結果より来年度の課題を考えていきたい （資料②-1） 

 ③エステティック協会の会議より➡18歳人口減少その中で美容人口を減らさない為にできること 

  マイナスイメージを改善、プラスイメージをアピールしていく （資料②-2） 

  近年の業界の動きとして家庭用エステティック機器やセルフエステ、メンズエステが伸びている 

と、豊田より説明があった。 

 

・美容科の取り組みについて 

 ①福祉美容と企業経営について授業を実施 

  来年は 55 名の学生が介護職員初任者研修修了者、訪問美容認定研修終了評価の資格取得を 

目指す。 

 ②創業セミナー・カレッジ（信用保証協会）を実施 

 ③フォトの授業では CHA 学生部門グランプリを目指して作品制作にあたっている（資料②-3） 

  校内コンテストで選抜選手を選出、各賞特別アドバイザーの先生方にアドバイスをいただき、一線 

で活躍しておられる先生方の協力のもと、独創性と芸術性を高める授業をしている。と、河村より 

説明があった。 

 

2） 今後の取り組みについてのご意見、質疑・応答 

議長、河村より説明させていただいた取り組みについて、率直な感想、意見等また、今後の教育課程につ

いて何か強化していくべき点や現場からのご意見をいただければと、述べ委員の皆様より感想やご意見を

いただいた。 

（ご意見・感想） 

 ・物販に力を入れて授業を入れてもらえるのは助かる。 

 ・マシンの使用について（お客様にもネイルマシンを使わないサロンは時代遅れと思われている） 

  ネイルマシンは最低限身につけておきたいスキル 

 ・ネイル業界就職のために有利な資格としては学生が就職したいサロンによるが、（お客様をコンベア式

にこなしていくサロンに就職したいと感じるのか、1 人ひとりに合った施術をするサロンに勤務したいと考え

ているのか）基礎的な勉強をきちんとしてきた証明としてネイル技能検定 2級まで取得しておくことを薦める 

 ・集客のための授業 美容室では店としてホットペッパービューティを利用している。また、スタッフ一人一

人がブランディングしてきて集客してくる。（個人のインスタのＤＭを使って集客をしてくる時代。） 

（検討事項） 

 ・ネイルマシンの技術を修得させるためにモニターなど依頼してなれるための回数をこなしていく必要 

 ・いろいろなタイプの手になれる必要がる 

 ・スチューデントサロンでは使用する化粧品など学生に選ばせ使用、販売をしていく。集客も学生自らを 

ブランディングしていっても良いのでは。（規約は必要） 

 

 



二、その他 

1）次回会議の開催日について 

別紙日程調整表に可能日を記入していただき提出してほしいと述べた。 

日時：2023 年 9月開催予定 場所：旭美容専門学校 3 号館 

 

3） 閉会挨拶 

貴重なご意見をありがとうございました。現場の貴重な意見をいただきありがとうございます。 

本日頂いたご意見を参考に、今後も教育活動をより充実したものとするようにしていきたいと思います。と校

長より閉会の挨拶がなされた。 

以上 

 

 


